



京都学園大学同窓会滋賀県支部タイムス

滋賀県支部

発行責任者：馬場 善和

①第5回滋賀県支部総会は平成20年7月13日!!

平成16年10月10日に設立した滋賀県支部の第5回支部総会は記念総会として7月13日(日)に恒例のホテルホストプラザ草津で午前11時から実施します。次回の講演会の講師は滋賀県信楽町出身で昭和51年4月から31年8ヶ月間多くの卒業生が大変お世話になった経済学部の宮川重義教授にご依頼いたしました。

また、滋賀県支部の総会では継続して大学のキャリアサポートセンター(旧就職課)職員さんから「最新滋賀県内の就職情報と求人のお願い」でお話をして頂きます。スケジュールの調整がつけば草津市出身で12期生の桂三風(桂三枝の弟子)君の落語、亀岡市最新情報の新JR亀岡駅等を平成16年卒業の亀岡市民新聞社の記者である竹内博士君から楽しく報告をしていただく予定です。

7月の総会までかなり期間がありますがご都合宜しければ是非参加して下さい。



【懐かしいJR亀岡駅舎】

②中国支部が11月18日に設立しました。

滋賀県支部、九州支部、東海支部、そして4番目地方支部の中国支部(広島県、岡山県、山口県、鳥取県、島根県)設立総会がホテルグランヴィア広島21Fスカイバンケット「曙光」で挙行されました。

大学から波多野学長、同窓会本部から浅野会長他多数の常任理事の来賓、そして1期生から41期生の中国支部員等、総参加者は38名でした。初代支部長に1期生で高校教員の久世善春さんが就任されました。設立議案の司会を5期生の部谷京子さん、懇親会の司会を41期生の海生詩織さんが担当されたように女性の出席者が多く和やかな総会で学長から最近の大学の方針が報告され、参加された中国支部の皆様にとっては楽しく、有意義な総会であったと感じました。



【中国支部設立ハンガイ!!】

同窓会 3 大ニュース

③ホームカミングデーが3日間実施された!

恒例の龍尾祭期間中(10月26日～28日)の3日間ホームカミングデーが実施された。同窓会総会は28日(日)光風館第1会議室で同窓会奨学金受賞式も併せて挙行された。

26日、27日は悪天候でしたが最終日の28日は晴天に恵まれフリーマーケット、模擬店等が盛況でした。今年のホームカミングデーの日程は社会人としては月末で参加が厳しい開催期間ではありましたが同窓会受付名簿に約200名記載して頂きました。同窓会テントでは各地方支部からの物産店を実施、滋賀県支部から草津市のあおばな茶(500mlのポットボトル)、九州支部からはカボス、東海支部から寿がきや(本社が名古屋)の味噌煮込みうどん、とんこつラーメン等が販売され、また地元亀岡からは亀岡産新米のキヌカリの白米2kg入り(入り)が格安の500円で販売された。どの商品も完売で盛況でした。(一番人気はやはり滋賀県支部のあおばな茶?)



【同窓会物産店の様子】

同窓会の支部が2004年から毎年1支部のペースで地方支部が設立されることは大変素晴らしいです。2008年に北信越、2009年に四国支部が創設されると聞いていますが...卒業生が70%以上いる近畿には支部創設第1号の滋賀県支部しか存在しないのです。同窓生が母校に一番訪れ易いホームカミングデーを利用して、受付名簿(氏名、在籍学生番号)以外に住所の都道府県名を記載して頂ければ、当日この教室でどここの支部設立予定のお茶会をされますので参加されませんかとお声をかける事が可能になります。会場費用は無料、毎年同窓会本部からホームカミングデー参加者に500円分の食券が配布されるので模擬店で好みの食事を買って頂き、指定の教室で食事する方法で大学の発展に寄与する目的で私案ですが亀岡市支部、亀岡市以外の京都府支部、大阪府支部、兵庫県支部等の支部設立前の準備会のような親睦が図ることができればベストだと...ひらめきました。

★第39回龍尾祭



今年の音楽祭はモンキーマジックで爆笑祭はブラックマヨネーズ他、文化講演会は木村祐一でした。

龍尾祭ファイナル花火を初めて新体育館前から約15分間観賞させて頂き感動しました。龍尾祭実行委員会の皆様ご苦労様でした。

同窓会滋賀県支部

【編集後記】

滋賀県支部もホームカミングデー期間中に大学で総会が開催できれば最低限度の費用でかつ、懐かしい母校に来て頂き、何か一つで良いから新発見及び知識を得て頂きたいと考えています。綺麗で素敵なホテルで美味しい食事をするよりも思い出がギッシリ詰まっている京都学園大学で総会をする方がいいのに決まっています。少しぐらい時間がかかっても亀岡に集合すれば学生時代のことが懐かしく浸れます。音楽祭、文化講演会、爆笑祭、龍尾祭ファイナル花火大会、約50店舗が並ぶ模擬店、一度は参加して欲しいホームカミングデーです。⇒師走に入り今年もあと1ヶ月、滋賀県支部で今年一番印象に残っているのは信楽焼の交流研修会です。今でも陶芸教室で



制作したお話を是非参加の皆様と喜んで話し合ってください。来年最後の第2回九州支部の